

Einladung zu einem virtuellen Ausflug nach Nepal

am Donnerstag, den 17.12., 19 Uhr



Wir laden Sie alle ganz herzlich dazu ein, sich das Nepalprojekt der Helene-Lange-Schule für 1 Stunde in Ihr Wohnzimmer zu holen.

Wie geht es den Menschen in unserem Projektgebiet? Inwiefern sind die Kinder von Bhandar von der Corona-Pandemie betroffen?

Was können wir tun? Und was tun wir bereits?

Diese und viele weitere Fragen sollen an diesem Abend beantwortet werden. Dafür stehen uns u.a. **Silke Geißert und Hakimeh Yagootkar** von Childaid zur Verfügung. Silke war noch im März in Nepal. Hakimeh war das gesamte Jahr über dort und ist letzte Woche mit ihrer Familie in Deutschland angekommen.

Wer könnte uns besser einen Überblick über die aktuelle Situation vermitteln?

Außerdem werden **Schülerinnen der Hela** zu Wort kommen und über ihr Engagement für das Nepalprojekt berichten.

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Fragen an unsere Expertinnen.

Ihre persönlichen Fragen können Sie direkt am Abend über den Chat stellen oder vorab schon an mich richten: s.weiss@helene-lange-schule.de. Ich werde sie dann weiterleiten.

Wir freuen uns sehr auf diesen außergewöhnlichen Abend und Ihre Teilnahme.

Link der von Childaid ausgerichteten Videokonferenz:

<https://zoom.us/j/91455819585>

Meeting-ID: 914 5581 9585

Zur Teilnahme an einer Zoom-Konferenz wird der Zoom-Client benötigt. Diesen können Sie nach Klicken auf den Link herunterladen, falls Sie ihn noch nicht haben.

Herzliche Grüße

Sabine Weiss und das UNESCO-Team in enger Zusammenarbeit mit Childaid Network